



青島小学校の皆さんが、ご家族様と協力してアルミ缶を集めて、菜の花に車椅子を寄贈してくださいました。いただいた「青小号」、これから大活躍の予定です。青島小学校の皆さん、本当にありがとうございます。

特養版
平成30年8月号
社会福祉法人聖啓会
特別養護老人ホーム菜の花



青島小学校2年生のみなさんが遊びに来てくれました。

元気で可愛い青島小学校2年生の皆さんのお遊戯や手遊び・肩たたきや手のひらタッチに、入居者様のお顔もニコニコになりました。

「暑中お見舞い申し上げます」と、キャンティーズが歌っていましたが、その中でランちゃん一押しだった年代の、四階瀬戸ユニットの望月俊彦です。

介護の仕事を始め、今年で五年目を迎えました。近づけたかと思えます。私は仕事が始まる前にはいつも、烏帽子山を見ながら、「……よい」「……よい」「笑顔で過ごせますように」と、三つの事を思いながら仕事に就くようにしています。最初の二つは秘密ですが、入居者様がその日一日を笑顔で過ごせますように、又職員が笑顔が溢れる菜の花になるように努力していきたいと思えます。

今年は何年以上の猛暑と なっております。熱中症などにも充分気をつけてお過ごしください。



ボランティア 乙女椿 7月11日(水)

元々音楽の先生や幼稚園の先生など、長く音楽に携わってきた方々が集まってできたボランティアさんです。今でも専門家に師事しているメンバーさんもいるほど、本格的な声楽を聴ける貴重な時間♪ 大人気のボランティアさんなので、年に一度の「お楽しみ」で、参加できた利用者様はラッキー♡



清流館高校実習生さん お別れ会 7月18日(水)

20日間の実習を終えて「アイスクリームとムース」でトッピングしておもてなし、3人の実習生達も一人の入居者様を受け持ち、実習中は昔話を聞きながら「深く関わることができ、勉強になりました。」と言っていました。最後は3人共涙をポロポロ…。菜の花の入居者様と出逢えたこと、また笑顔で接することができた実習期間でした。

今後の予定

- 9月2日(日) 敬老会
- 9月23日(日) 菜の花まつり

ご家族様皆様のお越しをお待ちしています。

バザーご協力をお願い

毎年好評のバザーを今年も開催します。もし不要なお品物がお宅にありましたら、ご寄付をお待ちしております。

保険証類の有効期限が切れている方へ。

- 医療保険証
- 介護保険負担限度額認定証
- 減額証など

7月で各種確認証が切れた方が多くいらっしゃいます。新しい保険証が届きましたら、菜の花までお持ち下さい。

特に、負担限度額確認証と社会福祉法人減免証は、利用月の月末までに確認できない場合は減額が受けられなくなりますので、どうぞご注意ください。

- 今月以降の行事予定(現在決定分)
- | | | |
|-----------------------|------------------------|---|
| 8月21日 寿 夏恒例! かき氷を食べよう | 14日 手芸倶楽部 | 公開資料・菜の花よりは、ホームページからご覧いただけます。 http://sekekai.info/ たいは「ユニット特集」を企画中です。(大きな行事などで写真が多い時のそき) 特集を組んでいきます。今月は聖ユニットです。お楽しみに! 発行: 社会福祉法人聖啓会 特別養護老人ホーム菜の花 電話: 054-646-7087 編集: 中村 |
| 22日 3階 流しそうめん 書道クラブ | 19日 華道倶楽部 | |
| 28日 健康倶楽部 | 21日 ボランティア フォークローレ | |
| 9月02日 敬老会 | 23日 菜の花まつり | |
| 05日 ボランティア とっつこうっつこう | 26日 書道倶楽部 | |
| 10日 ボランティア ティラミス | 28日 ボランティア Fu~風 絵手紙倶楽部 | |
| 12日 書道倶楽部 | | |



絵手紙倶楽部 7月27日

夏の果物といえばスイカ！描いたあとは、モクロン美味しくいただきました。



流しそうめん
始めました。

鰻と西瓜で夏を実感！ 7月20日

スタミナつけて、この夏を乗り切りますよ！



華道倶楽部 7月17日

今回は可憐な可愛いお花が沢山です。



書道倶楽部 7月11日 15日

真剣に集中して出来上がった作品に、みな様爽やかな笑顔です。



7月31日 寿華道倶楽部

お花が大好きなユニットで臨時の華道倶楽部です！

7月11日 寿夏の味覚を楽しもう！

「あまいね」「もっと食べたいね」と好評でした



富士 七夕

思い思いの願い事を書きました。他の人の短冊も楽しみです。

7月11日 3階 健康倶楽部

歌に合わせて楽しく身体を動かします



こんにちは！ 耳口ユニット です！

「兎に角明るく」がモットーです。：梅原

がんばります！：丸山

聖ユニットの古株です。：沢本

今年こそ嵐のコンサートに行きます！：中本

今年も元気に楽しく過ごしたいです。：廣瀬

聖ユニットは、元気で活発な、にぎやかなユニットです。ユニークなキャラのユニットリーダーを筆頭に、マイペースな集まりです(笑)。「いじられキャラ」な梅原リーダーを、女性職員が「いじって」楽しく過ごしています。優しい梅原リーダー、いつもありがとう！

Healing <ヒーリング>

意味 くほっとする・心と身体の健康を回復・大宇宙に充滿する命

8月の *Healing* は「若人の熱き力」

若人8月のヒーリングは猛暑に追い打ちをかけ、熱い話題で「若人の熱き力」です。「青年の力」は6月に介護研修を菜の花で受けた静岡県警察学校の学生Kさんの報告です。(次回は「少年の力」をお伝えします)

1日と短い時間ですが、高齢者の方に接し、多くを学んだようです。

「レクリエーションを終え、一人一人と握手して帰る時に「頑張っただね」「身体を大事にしてね。」と言われ本当に嬉しかったです。私達の何倍も長生きして人生を経験している方々の言葉はとて心響き、涙が出そうになりました。警察官として一線に出たら高齢の方と話したり困って助けを求めて来たりすることが多々あると思います。そんな時に今回学んだ「ゆっくり話す」や「身振り手振り」をしながら会話する事を意識しながら実践したいです。今回の体験で一人一人に合った対応や会話をする事を学ぶ事ができました。この体験は絶対に生かされる場面が多いので貴重な体験ができて本当に良かったです」

警察学校では、教練で規律、観察眼、忍耐力、任務遂行の意志を磨くなどの訓練も行っているようで、術科で学んだ逮捕術などのパフォーマンスを仲間と見せてくれました。若い彼らの逞しいエネルギーに圧倒され、お年寄りの皆さんの表情は(目は♥マーク)全身で熱い力を吸収し、心なしか若返った様です。学校の研修目的の「福祉と奉仕の精神を学ぶ」については完全にクリアです。

「若人の熱き力」はうなぎより効果があることを確信しました。

